

Étudiants Le nombre des étudiants à temps complet inscrits dans les universités au cours des dernières années a augmenté très rapidement. Voici un tableau des inscriptions:

Année universitaire	Inscriptions à plein temps	Année universitaire	Inscriptions à plein temps
1930-1931	32,926	1969-1970	294,683
1940-1941	36,319	1970-1971	316,956
1950-1951	68,306	1971-1972	323,026
1960-1961	113,857	1972-1973	314,175

Parmi les 314,175 étudiants inscrits à plein temps en 1972-1973, 35,994, soit environ 11 pour cent, étaient des étudiants diplômés.

En 1972-1973, 149,304 étudiants étaient inscrits à temps partiel dans les universités et les collèges du Canada. De ce nombre, 20,247, soit 13.5 pour cent, étaient des étudiants diplômés.

En 1970-1971, 205,178 étudiants suivaient des cours universitaires ne menant pas à l'obtention d'un diplôme.

En 1971, environ 329,709 étudiants ont suivi des cours d'été.

En 1971-1972, quelque 19,958 étudiants étrangers du premier cycle et 9,700 étudiants diplômés étaient inscrits à plein temps dans les collèges et les universités du Canada, représentant plus de 150 pays et territoires. Le plus grand nombre venaient des États-Unis (5,820). Les autres venaient des Antilles (1,811, dont 856 de la Trinité-et-Tobago et 395 de la Jamaïque), de Hong Kong (2,685), de la Grande-Bretagne (5,545), de l'Inde (1,145), de la France (759), du Pakistan (270), de la Guyane (338) et de la Malaisie (456). En 1971-1972, un total de 12,885 étudiants venaient des pays du Commonwealth.

Les universités canadiennes ont décerné, en 1971-1972, plus de 72,564 diplômes au niveau du baccalauréat et des grades professionnels élémentaires ou diplômes équivalents. Le plus grand nombre des diplômes ont été décernés dans les secteurs des arts et des sciences pures (38,494), de la pédagogie (14,665), du génie (4,200) et des